



CERTIFICAT HALAL

N° LH/2015/035-5

L'Institut Marocain de Normalisation, atteste que les produits :

**HUILE D'OLIVE EN VRAC
HUILE D'OLIVE CONDITIONNEE**

Portant les marques commerciales :

**ATLAS
DESERT MIRACLE
LES TERROIRS DE MARRAKECH
OLIVIE**

Fabriqués par la société :

ATLAS OLIVE OIL

Dans l'usine :

**KM 2, ROUTE DE FKIH BENSALAH, DOMAINE MABROUKA
VILLE D'ELBOROUJ**

Sont conformes à la norme marocaine NM 08.0.800 version 2012 relative aux règles islamiques sur les Aliments HALAL.

Le présent certificat délivré dans les conditions fixées par les règles de certification des produits et services RGLH01, Version 03 du 10 Juin 2019, est valable jusqu'au 05 Avril 2025 sous réserve de la réalisation des audits de reconduction selon l'échéancier prévisionnel suivant :

- 1^{er} audit : 05 Mars 2023
- 2^{ème} audit : 05 Mars 2024

Rabat, le 27 Avril 2022

Le Directeur de l'IMANOR



Signé : Abderrahim TAIBI

La validité de ce certificat peut être vérifiée en scannant le code QR, sur la page web : <https://www.imanor.gov.ma/liste-des-titulaires-de-la-certification-halal/>, ou par e-mail à l'adresse : certification@imanor.gov.ma



HALAL CERTIFICATE

N° LH/2015/035-5

IMANOR certifies that the products :

**OLIVE OIL IN BULK
PACKAGED OLIVE OIL**

Bearing the trademarks :

**ATLAS
DESERT MIRACLE
LES TERROIRS DE MARRAKECH
OLIVIE**

Manufactured by the company :

ATLAS OLIVE OILS

In the site :

**KM 2, ROUTE DE FKIHBENSALAH, DOMAINE MABROUKA
VILLE D'ELBOROUJ**

Comply with **The Moroccan Standard NM 08.0.800 Version 2012** related to **Islamic Rules for Halal Food**.

*This certificate issued under the conditions set by the rules of certification of products and services **RGLH01, Version 03 of June 10, 2019**, is valid until **05th April 2025** as far as surveillance activities are carried out as follow :*

- *1st Surveillance audit : **05th March 2023***
- *2nd Surveillance audit : **05th March 2024***



Le Directeur de IMANOR

Signé : Abderrahim TAIBI

Validity of this certificate can be checked by scanning the QR code, on IMANOR's website <https://www.imanor.gov.ma/liste-des-titulaires-de-la-certification-halal/> or through email: certification@imanor.gov.ma